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EN 2019-2020, La Chance présente 
des comptes légèrement excéden-
taires, 1750 euros. Sur cette période, 
les charges ont cru de 24000 euros 
contre 10500 euros pour les recettes. 
Le budget continue de progresser, 
mais sur un rythme moins important 
que l’an passé : entre 2017 et 2019, les 
charges avaient cru de 75000 euros 
et les recettes de 90000 euros, ce qui 
traduisait l’aboutissement de notre 
essaimage, marqué notamment par le 
recrutement d’un poste supplémen-
taire. Les aides financières ont été 
inférieures au niveau historique de l’an 
passé – 65000 euros contre 81000 

euros – ce qui s’explique par la trans-
formation des épreuves des concours 
ainsi que par un nombre inférieur 
d’étudiants. Cela a un impact sur la 
part des aides dans le budget global 
qui passe à 20% contre 25% l’an passé. 
La part des salaires augmente légère-
ment : cela est notamment dû à la part 
croissante des salaires pour les inter-
ventions EMI (+10000 euros par rap-
port à l’an passé). La part des autres 
postes de dépenses reste stable. 

La répartition des ressources évolue 
légèrement avec une part plus impor-
tante du mécénat privé, une diminution 
de celle des subventions publiques (sor-

tie définitive du dispositif La France s’en-
gage) et une augmentation de la taxe 
d’apprentissage. 

Avec le renouvellement du sou-
tien de la Région et de Google News 
Initiative, la belle réussite de la cam-
pagne de la taxe d’apprentissage et le 
soutien confirmé de l’Agence nationale 
pour la cohésion des territoires, de 
NextRadioTV et de Vivendi, l’associa-
tion aborde l’exercice à venir avec une 
visibilité financière plutôt bonne mal-
gré un contexte incertain. Elle devra 
néanmoins continuer de chercher acti-
vement de nouveaux partenaires pour 
continuer son développement.

COMPTE DE RÉSULTAT 
LE BILAN

Les comptes 2019-2020 correspondent aux objectifs 
que nous nous étions fixés. L’association, à sa nouvelle échelle, 

atteint sa vitesse de croisière

Les étudiant·e·s réuni·e·s pour une formation Google lors de notre week-end de janvier.
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 30/06/2020 30/06/2019
PRODUITS 342295 331813
Subventions 296225 293435

dont subventions privées 191225 137810
dont subventions publiques 105000 155625

Dons 2177 6645
dont parrainages 0 0
dont autres dons 2177 6645

Cotisations 3150 3595
dont adhésions 1560 1935
dont étudiants 1590 1660

Autres 43743 28138
dont taxe d’apprentissage 39648 27915
  

CHARGES 340546 316527
Aides fi nancières 65235 81035

dont aide concours 36931 55645
dont aide école/installation 27404 23890

Prestations extérieures 34047 26986
dont cours d’anglais 9 675   13996
dont comptabilité 4 523   4276
dont graphiste 4 346   2200
dont formation EMI 7 254   

Salaires et charges 169743 148673
dont salaires 127399 102605
dont charges 42345 46068

Frais de bureau 32241 27826
dont location 26065 22985
dont fournitures 4855 4841

Déplacements/réceptions 23568 18134
dont déplacements 16440 12647
dont réceptions 7128 5487

Autres 15712 13873
dont documentation 1967 3303
dont frais postaux 1356 4613
dont publicité (site, outils en ligne) 2979 

LE COMPTE DE RÉSULTAT
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 30/06/2020 30/06/2019
ACTIF 230134 246174
Actif immobilisé  

Immobilisations corporelles 3044 2358
Immobilisations fi nancières 5043 5043

Actif circulant  
Créances redevables 43 0
Autres créances 65674 92063
Disponibilités 153664 143900
Charges constatées d’avance 2865 2809
  

PASSIF 230134 246174
Fonds associatifs  

Fonds associatif sans droit de reprise 68659 68659
Report à nouveau  -20138 -35560
Résultat de l’exercice 1749 15422
Fonds associatif avec droit de reprise 0 0

Dettes  
Dettes fournisseurs 2949 3219
Dettes fi scales et sociales 44208 15005
Autres dettes 1009 1794
Produits constatés d’avance  131787 177725

LE BILAN

Origine des ressources Utilisation des fonds
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LACHANCE
A BESOIN DE VOUS : 
ADHÉREZ !

La Chance 
29, boulevard Bourdon 
75004 Paris 
07 86 35 81 79
contact@lachance.media

www.lachance.media 
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